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Creo que sí tendría que haber salido José Antonio González, el director general de 

Pemex, a decir “esta boca es mía”: Maricarmen Cortés 
 
 

 
 
JOSE YUSTE: Y a la baja Pemex, desde luego ahí nuestro amigo Pepe Toño González, pero 
en esta ocasión sale un documento, un análisis interesante de la agencia calificadora Fitch, 
en éste habla de un riesgo de insolvencia de Petróleos Mexicanos, habla de un riesgo que 
tiene la baja plataforma que tiene, el gran endeudamiento, la gran carga fiscal, y Pemex 
no dice absolutamente nada. Cuidado con esa comunicación.  
 
MARCO ANTONIO MARES: Sí, yo coincido con esa calificación a la baja de Pepe Toño 
González, Petróleos Mexicanos, en la medida en que ha tenido dos oportunidades para salir 
a responder lo que a su derecho convenga, en este caso fue en primer lugar lo que dijo la 
calificadora Fitch en el sentido de que Pemex está en riesgo de insolvencia. 
 
Y por el otro lado, está el tema de la revisión de la Ley de Ingresos en donde los 
legisladores, antes de que Petróleos Mexicanos haya abierto la boca, haya dicho alguna 
palabra en torno a este tema, en la Cámara de Diputados decidieron que se puede elevar la 
plataforma de producción y Pemex no ha dicho ni pío. 
 
MARICARMEN CORTES: Y además el plan de negocios lo debe de aprobar primero el consejo 
de administración, no sé si ya lo presentaron al consejo, no sé qué están esperando, por lo 
visto ya los diputados ya lo conocen, la Secretaría de Hacienda también, y bueno, sí es muy 
grave lo que dijo Fitch, dice que hay un riesgo de insolvencia por la elevada carga fiscal de 
Pemex porque el gobierno no está apoyando lo suficiente por el menos gasto de inversión. 
 
Creo que sí tendría que haber salido José Antonio González, el director general de Pemex, 
a decir “esta boca es mía”, lo están acusando de que está a punto de quebrar y se queda 
callado, “espérate tantito que estoy en plan de negocios”.  


